



Santa Elena, Octubre 30 de 2013

### **Registro Civil de Santa Elena conmemoró aniversario institucional**

Funcionarios del Registro Civil de Santa Elena, en un acto solemne, rindieron homenaje al Registro Civil del Ecuador por sus 113 años de creación que se cumplieron el martes 29 de octubre.



En su intervención el Director Provincial, Federico Neira, hizo una remembranza de la historia del Registro Civil, que inicio en el año 1900 gracias al ideal del General Eloy Alfaro Delgado. También se refirió al cambio y modernización de esta institución que empezó en el año 2009, gracias al apoyo del Gobierno del Presidente Rafael Correa Delgado.

Más adelante, el Director Provincial exhorto a los funcionarios a seguir construyendo la nueva historia de la institución, demostrando compromiso y responsabilidad con los ciudadanos y así seguir liderando la renovación del servicio público en el país.

En el evento se hizo un reconocimiento al funcionario Eduardo Estrella Loyola, por sus 36 años de servicio y se compartió un video institucional alusivo a la fecha.

**Comunicación Social**  
**@registrocivilec**